

## Willian Saavedra se recupera satisfactoriamente y desea jugar con Cienfuegos

Categoría: Noticias deportivas

Publicado: Lunes, 18 Noviembre 2019 12:39

Escrito por Ernesto Amaya Esquivel

Visto: 12710



El pinareño Willian Saavedra se recupera satisfactoriamente de una lesión que lo privó de seguir en la actual campaña beisbolera. El inicialista sufrió una caída en moto y presenta una pequeña fisura con derrame de líquido en la muñeca izquierda, dolencia sin complicaciones pero que lleva una estricta recuperación por tratarse de una zona bastante delicada.

“Me siento bastante bien y hoy comienzo la fisioterapia. La mano me duele, pero no es nada grave, dentro de una semana me deben quitar el yeso”, nos comentó.

Este accidente imposibilitó a Saavedra incorporarse al equipo de Cienfuegos que lo había solicitado como refuerzo para la segunda fase, pero hasta el momento no ha existido comunicación entre el jugador y la directiva de los elefantes para definir su situación. Sin embargo, ya el alto mando de la Perla del sur dio a conocer a los cinco jugadores que vestirán la camiseta verdinegra en el estadio Cinco de Septiembre.

“A mí me llamaron para incorporarme, pero no lo hicieron después de la lesión y ya vi que dieron los cinco nombres que seguirán en juego. Pensé que me iban a preguntar sobre el estado de salud y así poder definir si me guardaban la plaza o no, de todas formas, el tiempo de fisioterapia no pasará los 15 días”, apuntó.

El objetivo del vueltabjero es seguir jugando pelota, pero todo parece

## **Willian Saavedra se recupera satisfactoriamente y desea jugar con Cienfuegos**

Categoría: Noticias deportivas

Publicado: Lunes, 18 Noviembre 2019 12:39

Escrito por Ernesto Amaya Esquivel

Visto: 12710

---

indicar que hasta la Serie 60 el cuarto bate de Pinar estará alejado de los diamantes. Habrá que ver si dada su situación, ya que no se incorporó a Cienfuegos, podrá ser solicitado para la ronda de refuerzos en los playoffs.

“Siempre estoy dispuesto a jugar con cualquier provincia, si me llaman iré”, concluyó.